

# Entregan estafeta a gobierno 2015-2021

Quedan pendientes para la administración entrante en materia de pensiones

Redacción  
EL ECONOMISTA

LA ADMINISTRACIÓN estatal 2009-2015 entregará en materia económica un Querétaro cuyo Producto Interno Bruto creció a un ritmo anual de 6% y se posicionó a nivel global como referente de la industria aeroespacial con la atracción de 33% del total de proyectos que atrajo el país, según datos del gobierno estatal.

De acuerdo con información de gobierno del sexto Informe de Gobierno, tan sólo en el periodo de julio del 2014 a junio del 2015 el estado atrajo 40 proyectos de Inversión Extranjera Directa, que le significaron una inversión de 29,132 millones de pesos y más de 8,700 fuentes de empleo.

En el lapso 2009-2015, el estado atrajo grandes proyectos como la planta de Airbus Helicopters, Grupo Safran, Huawei (que anunció una inversión histórica de China para México de 1,500 millones de dólares, parte de ella en Queré-



**Posicionamiento.** Querétaro destacó entre los primeros lugares en materia de competitividad a nivel nacional, según el Imco.  
FOTO: ESPECIAL

taró), además de otros comerciales como Antea Life&Style.

Aunado al desarrollo económico que posiciona al estado entre los primeros lugares en materia de competitividad, según el ranking del Instituto Mexicano para la Competitividad (Imco), en el ámbito financiero también destaca por su bajo nivel de deuda y política de no contratación.

Asimismo, en el 2014, Standard & Poor's (S&P) elevó las calificaciones de Querétaro a "BBB" en escala global y a "mxAA+" en

escala nacional, con perspectiva estable, desde "BBB-" y "mxAA" ante la fuerte posición de liquidez y capacidad para pagar deuda.

## PENDIENTES

No obstante del avance en materia económica y financiera, la administración que encabezó hasta septiembre pasado José Calzada Roviroso, ahora titular de la Sagarpa, deja pendiente la creación de un sistema pensionario.

A pesar de que la Secretaría de Planeación y Finanzas en su mo-

mento consideró un nuevo plan de pensiones, finalmente decidió que serán las próximas administraciones estatales las encargadas de su diseño e implementación.

Lo anterior, debido a que las calificadoras (S&P, Moody's y Fitch) coinciden en que su carencia no representa una presión en el corto plazo.

A este rubro se destinaron, en el Presupuesto de Egresos del 2015, 436 millones 221,518 pesos, lo que presentó un aumento de 46% a tasa anual.